

faisant partie de la classe des poissons, ou mieux, comme une classe à part, intermédiaire entre les poissons et les coquillages.

Les premiers Naturalistes modernes qui ont écrit sur les crustacés, tels que Rondelet, Bélon, Gesner, Aldrovande, Jonston, en firent également une classe particulière, immédiatement placée après les poissons ou les mollusques.

Mais lorsque Linnæus voulut faire la grande réforme, qu'on lui doit, dans toutes les parties de l'Histoire Naturelle, il trouva que les crustacés ayant des antennes, des pattes articulées en charnière, et une enveloppe crustacée, devoient être placés parmi les insectes, et en conséquence il les mit, sans considérer leur organisation intérieure, dans la classe des insectes sans ailes, ou aptères. Non seulement il a commis cette erreur, qui, quoique conséquente